INE dio registro a agrupación política, ligada a <u>La Luz</u> <u>del Mundo</u>



RAFAEL ORTIZ

I Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó por unanimidad otorgar el registro a ocho asociaciones ciudadanas como Agrupaciones Políticas Nacionales (APN).

Se trata de Alianza Patriótica Nacional, Demócrata Liberal, Humanismo Mexicano, 5 de Mayo Movimiento Reformador, Con Causa Social, Que Siga la Democracia, Movimiento Arcoíris por México y Frente por la Cuarta Transformación.

La organización Humanismo Mexicano está formada por personas vinculadas a la cúpula de la organización religiosa La Luz del Mundo, cuyo líder mundial es Naasón Joaquín Garcia, quien fue condenado a 16 años de cárcel tras llegar a un acuerdo para cerrar un juicio por abuso sexual de menores.

El diputado federal morenista Emmanuel Reyes Carmona funge como presidente de organización

Tres diputados han mostrado su cercanía con esta iglesia: Hamlet García Almaguer, Favio Castellanos Polanco y el propio Emmanuel Reyes Carmona, quienes el pasado viernes acudieron a festejar el reconocimiento de la organización.

Los legisladores están afiliados a Morena y para su organización toman el nombre que utilizó el presidente Andrés

Manuel López Obrador para definir su administración: Humanismo mexicano.

> Humanismo Mexicano se define como "una agrupación progresista, fundada en los principios de libertad e igualdad, ve lará por el acceso de los mexicanos a los derechos humanos consagrados por la Constitución y los Tratados Internacionales".

En su página web no menciona a la Luz del Mundo ni a su líder encarcelado en Estados Unidos.

En sus perfiles personales, Hamlet García Almaguer ha afirmado que considera inocente a Naasón Joaquín García.

Emmanuel Reyes Carmona y Hamlet García